

Jahresrückblick 2025 der Kindergruppen aus Dinkelscherben

In diesem Jahr haben wir wieder viel zusammen erlebt:



Im **Januar** starteten unsere beiden Kindergruppen mit einem du wichtigen Thema ins neue Jahr: Einem Erste – Hilfe – Kurs für Kinder, um im Notfall helfen zu können.

Ausgestattet mit Handschuhen, Kopfhauben und reichlich Verbandsmaterial durften die Kinder selbst Verbände machen und stellten fest, dass es gar nicht so schwierig ist. Man muss sich nur trauen!



Im **Februar** feierten unsere beiden Kindergruppen gemeinsam Fasching.
Unsere Kostüme bastelten und nähten wir dafür selbst und konnten auf diese Weise
so manches ausgediente Kleidungsstück wieder ganz schön aufwerten.



Im März fuhr die Becherluppenbande nach Augsburg ins Planetarium und die Dinkelhörnchen lernten Grundkenntnisse, wie man sein Fahrrad reparieren kann und durften Frühlingspflanzen aussäen.



Im **April** haben wir Wildkräuter gesammelt und Ostereier gefärbt.



Im **Mai** haben wir einen Ausflug zu einem Bio Bauernhof gemacht. Dort haben wir viel über Hühnerhaltung gelernt und durften Eier auf dem selbst entfachten Feuer kochen!



Im **Juni** haben die Dinkelhörnchen geübt, Bäume zu bestimmen und auf dem Kaiserberg eine Kugelbahn aus Naturmaterial gebaut.

Im **Juli** gab es ein Treffen für interessierte Kinder und Eltern von unserer Warteliste. Daraus entstand unsere dritte Kindergruppe.



Das Beste im Juli war unser Wochenendausflug in die Hoppelmühle in der Nähe von Nördlingen!

Wir haben im Bach geschaut, welche Lebewesen es dort gibt und dann die Wassergüte bestimmt.

Die Wanderung zu den Ofnethöhlen wurde mit einem leckeren Eis belohnt! Die ganzen Tage konnten wir draußen sein und abends grillen.



Im **September** haben wir einen Pilzberater eingeladen, der uns viel über die Welt der Pilze gezeigt hat.

Die dritte Kindergruppe hat sich im September zum ersten Mal im Wald getroffen! Wir freuen uns sehr, dass es jetzt in Dinkelscherben so viele Kinder gibt, die gerne die Natur besser kennenlernen wollen!

Im **Oktober** gab es wieder einen Apfeltag:



Die Äpfel wurden für die Saftpresse vorbereitet und zu Apfeleringen verarbeitet.





Die Kinder konnten erleben, wie die Äpfel zu Saft verarbeitet werden.



Die Apfelringe wurden auf Stangen aufgefädelt und zum Trocknen in der Sauna aufgehängt







Im **November** waren wir mit allen 3 Gruppen mit verschiedenen Aktionen im Wald unterwegs. Zum Schluss trafen sich die Kinder und wurden von unserer geschätzten Märchenerzählerin mit schönen Geschichten belohnt.

Im **Dezember** wollen wir verschiedene Dinge aus Bienenwachs herstellen: Lippen Pflegestifte, Kerzen und Bienenwachstücher.